

Tlalpan, CDMX 05 de septiembre de 2023
Boletín No. 463

ALFA GONZALEZ LLAMA A LA CIUDADANÍA A NO DEJARSE ENGAÑAR

- La mandataria aseguró que la oposición ha comenzado con una campaña de desinformación en su contra, debido a los buenos resultados y lamentó que apuesten a que les vaya mal.
- Entregó a la Comisión de Participación Comunitaria (COPACO), el Aula Educativa recuperada en Lomas Altas de Padierna, como parte de las acciones para que Tlalpan resurja

Al refrendar su compromiso, con los tlalpenses, de recuperar los espacios públicos para el bien de la comunidad, la alcaldesa Alfa González Magallanes llamó a la ciudadanía a no dejarse engañar con “mentiras y chismes”, que sólo buscan desacreditar el trabajo que se ha hecho en dos años de gobierno.

Ante los habitantes de la colonia Lomas de Padierna, quien entregó a la Comisión de Participación Comunitaria (COPACO), el Aula Educativa, la mandataria aseguró que la oposición ha comenzado con una campaña de desinformación en su contra, debido a los buenos resultados y lamentó que apuesten a que les vaya mal.

“A los de Morena no les gusta que estemos haciendo las cosas bien, y no les gusta porque ellos quisieran estar en mi lugar. Lo que no se vale es que nos deseen que no nos vaya bien, nosotros independientemente de nuestras filias, fobias y temas políticos, siempre voy a desear que quién esté en el gobierno le vaya bien, porque si le va bien al Jefe de Gobierno, al Presidente, nos va bien a nosotros, queremos que a nosotros nos vaya bien, queremos que a nuestra gente de Tlalpan le vaya bien, es muy simple”, recalcó.

González Magallanes destacó que los buenos resultados en la Alcaldía, son consecuencia de hacer un gasto eficiente de los recursos públicos, por lo que se han rehabilitado deportivos como el del “General Rodolfo Sánchez Taboada”, la alberca de San Andrés Totoltepec, que por años no se pudo utilizar por el abandono de las anteriores administraciones, el deportivo y mercado de Isidro Fabela, además de contar con siete mercados más en Tlalpan.

Asimismo, negó se busque privatizar los espacios donde la gente se reúne para pasar un rato agradable, “de ninguna manera esto se ha entregado a un particular, por el contrario



nuestros espacios ha tenido mejoras con el dinero público, porque es dinero de la gente y los espacios tienen que ser para la ciudadanía".

La alcaldesa de Tlalpan Alfa González Magallanes entregó las llaves del Aula Educativa recuperada y rehabilitada, a los representantes COPACOS, en Lomas Altas de Padierna, como parte de las acciones para que Tlalpan resurja.

En el acto también estuvieron presentes los Directores Generales de Asuntos Jurídicos y de Gobierno, y de Derechos Culturales y Educativos, Alfredo Reyes Gracia y Claudia Ramírez Pineda, respectivamente, así como COPACOS.

--000--